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Федеральный совет хочет исследовать
воздействие марихуаны | Le Conseil
fédéral voudrait autoriser la recherche
sur la consommation du cannabis

Автор: Лейла Бабаева, Берн , 30.10.2018.

За дело возьмутся ученые (tdg.ch)
После проведения консультаций правительство Швейцарии намерено разрешить
проведение исследований в сфере потребления каннабиса в Конфедерации. Такой
шаг поддерживают большинство швейцарских политических партий и организаций
по борьбе с вредными привычками, а также многие города и кантоны.
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Après des consultations, le Conseil fédéral veut autoriser des essais sur la consommation
du cannabis en Suisse. Plusieurs partis politiques et les organisations, y compris des villes
et des cantons, sont en faveur de ces recherches.
Le Conseil fédéral voudrait autoriser la recherche sur la consommation du cannabis

Ранее министерство здравоохранения отклонило просьбу о проведении такого
исследования в связи с отсутствием соответствующей законодательной базы. Чтобы
исправить ситуацию, правительство предлагает добавить соответствующую статью в
закон «О наркотиках и психотропных веществах» (LStup).

Исследования продлятся не более пяти лет. Их цель состоит в изучении воздействия
наркотиков на здоровье, сборе информации о рынке наркотиков, исследовании
аспектов защиты молодежи и обеспечения общественной безопасности.

Употребление марихуаны в Швейцарии запрещено и наказуемо с 1951 года. В то же
время, с некоторых пор действие LStup не распространяется на каннабис с уровнем
содержания тетрагидроканнабинола (ТКГ) не больше 1%. Напомним, что ТГК –
вещество, которое содержится в обычной марихуане и оказывает на потребителя
психотропное воздействие, вызывая наркотическое опьянение.

Ранее мы писали о том, что в Швейцарии быстро растут продажи каннабиса с низким
содержанием ТГК, рынок привлекает новых игроков. Приход крупных
дистрибьюторов часто приводит к закрытию небольших специализированных
магазинов.

Каннабидиол (КБД) – еще одна составляющая «легальной травки», которая, по
словам некоторых исследователей, помогает людям, страдающим эпилепсией и
некоторыми другими заболеваниями. Если в начале 2017 года в федеральной
таможенной администрации (AFD) были зарегистрированы только пять
производителей продукции с содержанием каннабидиола, то несколько месяцев
спустя их было уже около шестисот.

Любопытно, что клиентам, интересующимся лечебными свойствами каннабидиола,
как правило, за 60. Они покупают «революционную» продукцию, которую их доктора
не могут прописать им на законных основаниях из-за отсутствия убедительных
научных данных о пользе каннабиса.

Представляя изменения в законе «О наркотиках и психотропных веществах»,
президент Конфедерации Ален Берсе отметил, что, несмотря на запрет, число
употребляющих каннабис граждан не уменьшается. Ален Берсе добавил, что черный
рынок процветает, и государство не может обеспечить безопасность потребителей.

Партия зеленых либералов и Партия зеленых выступают за то, чтобы легализовать
каннабис и взимать налоги с его продажи, как, например, с продаж табачных
изделий и алкогольных напитков. Народная партия Швейцарии, со своей стороны,
настроена против проведения научных исследований, нацеленных на возможную
легализацию легких наркотиков в Конфедерации.
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